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Indicação nº           /2017 
Vereador: Vagner Santos Negrine 
 
 
Caros Edis, 
 
I N D I C A M O S, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o 
esclarecido Plenário, ao Prefeito Municipal em exercício, Dr. Thiago Peçanha 
Lopes, solicitando-lhe o início de estudos e, posteriormente, o empenho político e 
administrativo de diversos órgãos da Municipalidade, objetivando a implantação 
de uma Regional Administrativa (Secretaria de Interior), na distante localidade 
de Safra, neste Município de Itapemirim. 
 
Ressaltamos que o antigo Prédio do DNIT, está disponível e seria um local propício 
para o funcionamento deste sonhado centro administrativo Regional do Interior.  
 
 

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 28 de julho de 2017. 
 
 
Vagner Santos Negrine 
Vereador - PDT 

 

JUSTIFICATIVA 
 
O pedido que ora formulamos ao Chefe do Executivo Municipal visa proporcionar 
aos munícipes da distante localidade de Safra e adjacências, maior comodidade e 
melhores condições de atendimento, visto que os referidos serviços públicos 
estarão agregados em um só prédio (antigo DNIT na Safra), contendo as devidas 
instalações, como já existe no Distrito de Itaipava, beneficiando sobremaneira os 
cidadãos do interior, ofertando e agilizando a melhoria dos serviços locais e 
facilitando a articulação Intersetorial dos diversos segmentos e serviços da 
Administração Municipal que operam na região. 
 
A medida que o Município cresce, aumenta também a demanda por políticas 
públicas que atendam melhor a população. Mas nem sempre o poder público 
consegue atender ou acompanhar de perto, principalmente nas localidades mais 
distantes da região da Sede Municipal. Essa região de Itapecoá é muito carente e 
abrigam um grande número de habitantes e necessitam de um olhar mais próximo 
da administração. 
 
Ademais, vale lembrar que uma sede na região da Safra iria atender também o 
Distrito de Rio Muqui, outro que também está bem afastado da sede.  
 
Desta forma, diante da real necessidade e dos benefícios que essa propositura irá 
proporcionar a população, esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares a 
presente propositura, que tanto beneficiará a vida da população e de toda a região. 
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